

ALLEX

À la recherche de souvenirs d'école

Dauphiné 2012

Ils ont en commun de mettre en valeur le patrimoine de leur village, de faire connaître son histoire, de sauvegarder le souvenir des Alexois. Composée à ce jour d'une bonne dizaine de membres, l'Association « Mémoire d' Alex » est née en 2005. Depuis cette date et avec leurs moyens autour de leur présidente Claudette Bouchet, ils n'ont cessé de mettre en place expositions ou conférences, et notamment chaque année d'organiser lors de la journée nationale du patrimoine une rétrospective basée sur un thème précis. Ainsi ce fut en 2005, celui d'Alex à travers les médias, en 2006 celui du château des Péres et son histoire en 2007 Alex et ses vieux métiers sans oublier de mentionner l'édition d'un re-

marquable recueil de témoignages et de photos en 2010 et qui fut vendu à plus de 300 exemplaires.

Chaque Lundi dans la matinée, ces membres aiment ainsi à se rencontrer pour dénicher les informations qu'elles jugent intéressantes par le biais des archives communales. Plus précisément, l'Association souhaiterait faire découvrir aux Alexois une rétrospective sur toutes les écoles du village, depuis celle en 1836 que fut l'école communale... dirigée par la congrégation des religieuses de la Sainte-Marthe de Romans jusqu'à nos écoles de ce jour. Les membres lancent donc un avis de recherche sur ce sujet (lettres, documents, photos,...) en vue de la prochaine journée



La présidente Claudette Bouchet et quelques membres.

du patrimoine ne septembre 2012
Rappelons que leur assemblée générale se déroulera ce mardi 6 décembre en salle polyvalente à 18h 30 et que bien entendu le sujet devrait être abordé. Les nouveaux adhérents seront les bienvenus.
Tél : 04 75 62 66 58
Courriel : gecloubo-uchet@wanadoo.fr